
Anfahrt zum
Gemeinschaftsgarten DILL

mit Bus / Straßen-Bahn



Dieses Dokument beschreibt den Weg in den

Gemeinschaftsgarten DILL 

Mehr Informationen zur Anfahrt mit Straßenbahn oder Bus finden 

Sie im Internet: 

Anfahrt www.l.de/verkehrsbetriebe/fahren/barrierefrei-reisen/

Hinweis zur Anfahrt mit dem Auto:

Die nächste Park-Möglichkeit ist bei der Traborkirche. 

Der Fuß-Weg zum DILL dauert etwa 10-15 Minuten.

Es gibt noch einen anderen Park-Platz. 

Der Park-Platz ist neben dem Sport-Bad:

https://maps.app.goo.gl/6eimhPfDsn6u1EG68?g_st=isi

Der Fuß-Weg zum DILL dauert etwa 15 Minuten.



Der Gemeinschaftsgarten Dill liegt am nördlichen Rand des Klein-
gartenvereins „Einigkeit“ am Volkspark Kleinzschocher, Leipzig

Koordinaten: 51.31105197061358, 12.332307000000002



Vom Haupt-Bahnhof Leipzig 
mit Straßenbahn und Bus

Straßenbahn-Linie 3, Richtung Knautkleeberg.

Fahre mit der Linie 3 ab Hauptbahnhof.

Steigen Sie an der Haltestelle „Kötzschauer Straße“ aus.

Gehen Sie etwa 10 Minuten zu Fuß zum Gemeinschaftsgarten 
DILL.

Hinweis: 
Es gibt gerade Bau-Arbeiten. 
Deshalb gibt es Änderungen bis November 2025:

Die Linie 3  fährt eine andere Strecke.

Steige deshalb bei der Haltestelle „Adler“ aus.
Nehmen Sie den Ersatzbus (SEV 3) Richtung „Knautkleeberg“.

Steigen Sie an der Haltestelle „Kötzschauer Straße“ aus dem
Ersatz-Bus aus.

Gehe etwa 10 Minuten zu Fuß zum Gemeinschaftsgarten DILL.



🦶 So gehen Sie vom Haltepunkt „Kötzschauer Straße“ zum
Gemeinschaftsgarten DILL

Hinweis zur Wegbeschreibung von Google Maps:

Sie können bei Google Maps eingeben:

„Gemeinschaftsgarten DILL Leipzig“ 

Dann sehen Sie den Weg auf dem Handy.

Die Karte sagt: Sie müssen am Kleingarten-Verein vorbei laufen 

müssen. So kommen Sie zum Eingang.

Aber: Sie könne auch einen näheren Eingang benutzen.



🦶 So gehen Sie von der Halte-Stelle „Kötzschauer Straße“ zum

Gemeinschafts-Garten DILL

Sie steigen an der Haltestelle „Kötzschauer Straße“ aus.

Die Haltestelle liegt an der Dieskaustraße.

Die Ersatz- Haltestelle liegt in der Windorfer Straße.

Biegen Sie in den Weg ein, die an der Rad-Rennbahn vorbei und 

Richtung Sport-Platz führt.

Gehen Sie den Weg entlang.



Biegen Sie nach der Rad-Rennbahn und vor dem Sport-Platz 

rechts ab.

Gehen Sie rechts am Sport-Platz weiter.



Links von Ihnen, am Zaun, kommt ein kleines Schild.

Auf dem Schild steht: Gemeinschafts-Garten Dill.

Folgen Sie dem Schild.

Dann teilt sich der Weg.

Gehen Sie auf dem rechten Weg weiter.



Dann biegen Sie rechts ein. 

Sie kommen an einen Zaun.

Dort steht ein Schild mit der Aufschrift „Gemeinschafts-Garten 

DILL“.



Gehen Sie durch das Tor in den Klein-Garten-Verein Einigkeit.

Folgen Sie dem Weg bis zum Gemeinschafts-Garten DILL.



Nach etwa 1 Minute erreichen Sie den Garten. 

Der Garten ist auf der linken Seite.

Sie sehen ein Eingangs-Tor und ein grünes Schild mit dem Namen 

„Gemeinschafts-Garten DILL“.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!



Haben Sie noch Fragen? 
Sie können uns eine E-Mail schreiben:

An: gemeinschaftsgarten.dill@denkmalsozial.de

Kontakt


